DIARIO VI REGION

10/07/2025 Audiencia: Vpe: \$804.873 Tirada: Vpe pág:

\$1.850.000 Difusión: Vpe portada: \$1.850.000 Ocupación:

12.000 Sección: 4.200 4.200

43,51%

ACTUALIDAD Frecuencia: OTRAS



Pág: 4

Rancagua abre sus puertas a Sudáfrica en la antesala del Mundial Sub-20

La capital de O'Higgins recibió al embajador George Monyemangene en una visita clave de cara al Mundial Sub-20, donde Sudáfrica será parte del Grupo E con sede en Rancagua. La instancia permitió fortalecer vinculos culturales y proyectar futuras colaboraciones entre ambas naciones.

En el marco de la principales del recorrido drán a visitarnos".

del centro histórico de niente", afirmó el alcalde la ciudad, tales como el Raimundo Agliati. "Este

En el marco de la preparación para el Mundial de Fúblo Sub-20, que tendrá a Rancagua como una de sus sedes, la ciudad recibió este martes la visita del embajador de Sudáfrica de Raimundo Agliati en dependencias del edificio municipal.

Durante la jornada, ambas autoridades sostuvieron una reunión protocolar y posteriormente realizaron un recorrido por diversos puntos emblemáticos del estardo con palo en el estado con del composito en conterón con gran alemento realizaron un recorrido por diversos puntos emblemáticos del estardo code collecto El recorrido de Conque Monyemangene, quien de Raimundo Agliati en dependencias del edificio municipal.

Jugardo Partico Mestis, donde el diplomático des una tremenda oportunidad para Rancagua. Hoy comenzamos a vivir el ambiente mundialero, y recibimos con gran alegrado con los estándares exigidos. Estas serám parte del legado para la comunidad rancagúina y dentre mente realizaron un recorrido por diversos puntos emblemáticos del centro histórico de la caleda del aciudad tales como al Raimundo Agliati "Esta Codeloc El Tenente", afirmó el alcalde agliati destacó de mantención a través de la Corporación de Deportivo Patricio Mesita, donde el diplomático des conserva disportado por su su a tremenda oportunidad para Rancagua. Hoy comenzamos a vivir el ambiente mundialero, y recibimos con gran alegrado con la se canchas municipales que serán utilizadas como campos de entrenamiento. El alcalde Agliati destacó que "la FIFA ya ha dado el diplomático de visto bueno a las canchas municipales que serán utilizadas como campos de entrenamiento. La lacade a disputada para Rancagua. Hoy comenzamos a vivir el ambiente mundialero, y recibimos con gran alegrado con un plan de contarán con un plan de mantención de Deportivo Patricio Mesita, donde el diplomático des visto bueno a las canchas municipales que serán utilizadas como campos de entrenamiento. La lacade la destación de Sudáfrica, que "la FIFA ya ha dado el diplomático de suna tremenda oportunidad para parte del legado para la comunida

Por su parte, el la ciudad, tales como el Pasco Independencia, evento deportivo va más plaza de Los Héroes, allá de lo que ocurre en Pasco Estado, el restatu- rante El Viejo Rancagua, el Museo Regional (Casa del Ochavo) y el Cataro Gatica. Uno de los hitos

